

# *Le premier ministre de la Guinée Bissau se dit satisfait de sa visite à Cuba*

---



La Havane, 21 novembre (RHC).- Le premier ministre de la Guinée Bissau Domingos Simões Pereira, s'est dit satisfait de son arrivée à Cuba. Il a remercié notre pays de son aide dans différents secteurs.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse à son arrivée à La Havane en visite officielle, le chef du gouvernement de ce pays africain a exprimé son optimisme en ce qui concerne l'avenir des liens bilatéraux. Il a signalé qu'il a confiance dans le fait que nos deux pays travailleront de concert dans la réalisation de nouveaux projets.

Domingos Simões Pereira et la délégation qu'il conduit resteront à Cuba jusqu'à lundi. Les visiteurs rempliront un programme de visites à des sites d'intérêt et ils s'entretiendront avec des dirigeants cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39787-le-premier-ministre-de-la-guinee-bissau-se-dit-satisfait-de-sa-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**